



Europa blickt auf die Flüchtlingskatastrophe im Mittelmeer -dabei wird vergessen, dass in der Ukraine so viele Menschen fliehen wie seit dem zweiten Weltkrieg nicht mehr. Und der Konflikt in der Ostukraine schwelt weiter. Noch immer halten sich hunderttausende Flüchtlinge aus der Krisenregion in verschiedenen Teilen der Ukraine auf und warten auf ihre Rückkehr. Die humanitäre Situation der Flüchtlinge im eigenen Land ist katastrophal.

Nun naht der eisige Winter, den Menschen fehlt es an allem, insbesondere an warmer Kleidung, Heizmittel und Strom. Deshalb haben wir beschlossen, einen **Hilfstransport aus der Schweiz** zu realisieren.

Unser Ziel ist es **einen grossen LKW mit warmer Kleidung, Decken und Schuhe** zu füllen und Ende November auf die Reise in die Ukraine zu schicken.

Kleidersammlung für Ukrainische Flüchtlinge

Jacken * Pullover * Hosen * Schuhe * Socken * Shirts
Mützen * Strickware * Decken

Bitte keine kaputte oder schmutzige Ware!



Bitte keine Säcke!
Nur Kartonschachteln!
Öffnung nicht zukleben!



Abgabedatum: Ab November 2015

Donnerstag	10 – 12 Uhr	14 – 15 Uhr
Freitag	10 – 12 Uhr	14 – 15 Uhr
Samstag	10– 12 Uhr	

Ort:

Geschenkhüsli
Zürcherstrasse 24
8115 Hüttikon
Tel. 043 411 81 00
Spendenkonto 87-39718-8

Verein Helfen Sie helfen
Maria Constanti
Mobile 079 538 90 81
verein@helfensiehelfen.ch
www.helfensiehelfen.ch



Unser Geschenkhüsli hat geöffnet! Der gesamte Verkaufserlös geht ebenfalls an die ukrainischen Flüchtlinge!